

EL RABAL LIBERTARIO.



ORGANO INTERNO
DE LA FEDERACION
LOCAL DE HELLIN
DE LA
CONFEDERACION
NACIONAL DEL
TRABAJO.

E. N. T. ANT.

CNT

ingorma

ELECCIONES SINDICALES

La federación local de la CNT, ante las próximas elecciones sindicales quiere, una vez más dejar bien clara su postura de boicó activo. Consideramos estas elecciones como una manipulación e injerencia por parte del gobierno y de las ejecutivas de algunas de las centrales sindicales que se denominan obreras, que tienen como propósito crear en el seno de la clase trabajadora una estructura parlamentaria que acabaría desembocando en un verticalismo peor que el de la CNS, que tan necesario resulta al capital para llegar al pacto social.

Como alternativa a esta imposición electoral, la Federación Local de CNT, considera la asamblea como único órgano unitario con poder decisorio de los trabajadores, pudiendo ella y solo ella elegir representantes para la solución de problemas concretos, que dejarán de representar a la asamblea en cuanto sean solucionados sin poder tomar ellos ninguna decisión sin el previo consentimiento de la asamblea.

Los representantes serán revocables siempre que la asamblea lo estime conveniente.

¿ HA NACIDO UNA NUEVA POLICIA?

Nosotros, el pasado día 5 de noviembre en la manifestación de Albacete, casi estuvimos a punto de desmayarnos de estupor cuando vimos a los dinámicos muchachos de las CC OO, guardando celosamente los edificios del Gobierno Civil y Militar, reprimiendo con sus consignas los gritos de las otras centrales o poniendo mala cara a las pancartas que no eran de su agrado, recriminando duramente a quienes las portaban

!! Como cambian los tiempos!! ¿ Verdad, señor Camacho?

EDITORIAL

NOVIEMBRE 1977

Nº1

EL RABAL LIBERTARIO SERÁ EL PORTAVOZ DE LA FEDERACIÓN LOCAL DE CNT DE HELLIN. PRETENDEMOS QUE ESTAS HOJAS SEAN CAPACES DE LLEVAR LA INQUIETUD ANARQUISTA DE TODOS Y CADA UNO DE SUS MIEMBROS, INQUIETUD TANTAS VECES FUSTRADA Y CERCENADA POR LA DICTADURA FRANQUISTA, ESA DICTADURA QUE NOS HIZO VIVIR UNA NOCHE OSCURA LLENA DE MIEDO AMENAZAS Y REPRESIONES.

TODO AHORA DEBE DE EMPEZAR A CAMBIAR Y NOSOTROS HAREMOS LO POSIBLE Y LO IMPOSIBLE PARA QUE ASI SEA.

BUSCAMOS LA LIBERTAD DEL INDIVIDUO SU TOTAL REALIZACIÓN Y ESTAMOS EN CONTRA DE TODO TIPO DE DISCRIMINACIÓN, QUE EL HOMBRE SEA LIBRE EN TODAS SUS DIMENSIONES.

NO PRETENDEMOS NINGÚN PODER POLITICO, NI QUEREMOS MONOPOLIZAR LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA.

SOMOS UN SINDICATO DE CLASE, REVOLUCIONARIO, DENTRO DEL MOVIMIENTO LIBERTARIO QUE CORRE HACIA UN MUNDO SIN EXPLOTADOS, NI OPRIMIDOS.

SALUD Y ANARQUIA.

CONDICIONES DE TRABAJO

¿En que condiciones se trabaja en Hellín? Esto es algo de lo que es necesario hablar, ante los innumerables abusos que diariamente se cometen en Hellín en contra de la clase obrera.

En el textil, sector más numeroso, es donde suceden más hechos de este tipo, dado que la mayoría de los trabajadores son mujeres jóvenes, aún por desgracia menos decididas y más temerosas que los hombres.

En las fabricas, algunos de los encargados (verdaderos traidores a la clase a que pertenecen), son los más significados en este tipo de opresión. Conocida en la forma de adtuar de cierta encargada hacia las obreras, vigilancia estrechisima tipo campo de concentración: gritos, burlas e incluso un severo control de las veces que van a los servicios, solo se puede ir una vez por la mañana y otra por la tarde y sin entretenerse lavandose las manos.

¿Y del señor M. de otra fabrica que podriamos decir? Cuando se permite insultar a las obreras, chillarles y amenazarles de los orificios en los lavabos para vigilarlas? .

También podriamos hablar de horas extras, de menores de 18 años, de las colas para pagar que se forman después de las largas 8 horas de trabajo, del servicio médico, etc..

En las fabricas de conservas y sus condiciones de trabajo, no hace mucho tiempo, salió un escrito en la prensa local de dos muchachas que habian sido despedidas tras el primer día de trabajo por protestar ante las condiciones en que allí se encontraban los obreros; al requerir al gerente el porqué de aquel despido contestó "por que me da la gana". Edificante ¿verdad?

Estas condiciones de trabajo en dicha fábrica no era hasta hace poco la más correcta, ni muchisimo menos, los aseos en un estado deplorable, abundantes goteras, gr un intenso humo en las cocinas que impedian la visibilidad a las personas que allí trabajaban e, puntualidad a la hora de las salidas, y además, sin seguridad social para los trabajadores que estaban allí por un corto periodo de tiempo.

Por todo esto, el RABAL LIBERTARIO, exige una urgente reforma en las condiciones de los trabajadores, para conseguir que lleve a la consecución de un trabajo digno.

LA CRISIS DEL TEXTIL.

En los ultimos meses, han sido numerosos los rumores que han circulado por nuestra ciudad sobre una fuerte crisis ~~en~~ en la industria textil, sector fuerte de la ciudad que agrupa el mayor numero de trabajadores, alrededor de 2000 obreros (en su mayoria mujeres jovenes)

Debe de ser una crisis de " padre y muy señor mio", que nosotros ante unos hechos concretos no tenemos mas derecho que creernosla, veamos:

Rochas, que segun oiamos, era la mas afectada, lo cual no es obice para que en la actualidad este construyendo una fabrica tres veces mayor que la que tiene, en la ~~actual~~ salida de la ciudad, en los terrenos donde estuvo situado el campo de futbol. ¿Y MASER, aqui tambien se hablo de despidos masivos, suspension de pagos, ecetera, pero en cambio el amo, Manuel Serna Borja ha solicitado a si mismo permiso para ampliar la fabrica que posee en la carretera de Murcia.

JOHN, la pionera de la industria textil en Hellin, la mas importante, ~~con contenidos~~ hace poco construyo otra fabrica en Isso donde trabajan docenas de obreros y ha ampliado con otra gran nave la fabrica nodriza (ademas de lanzar en los ultimos dias una gran y ridicula campana publicitaria en los periodicos y revistas de mas tirada del pais)

Nosotros nos preguntamos ¿ que es lo que se intenta con todos estos rumores? quizas que los trabajadores tomen miedo a perder su empleo, que piensaran como a mas de uno hemos oido decir

" No hay que pedir aumento de sueldo, ni menos horas de trabajo, pues las cosas estan mal" ¿ Mal para quien? Creemos que lo unico que se intenta con todo esto es sembrar la confusion y cercenar en sus comienzos la toma de conciencia de los obreros



Movimiento

ASAMBLEARIO

En la provincia de Albacete, en el ramo del textil. Se constituyo, hace dos meses un movimiento assembleario. Lamentablemente poco apoyado por los trabajadores.

De momento no sabemos, con exactitud que fuerza tiene. Pero lo que si podemos decir es que a nivel de Hellin, no ha habido injerencias, hasta ahora, por parte de partidos ni centrales sindicales.

~~XXXXXXXX~~ Nosotros tenemos noticias de como se desarrollo el movimiento assembleario en Elda y os podemos decir que a tenor de lo que hasta ahora hemos podido apreciar, las asambleas, a las que puedan asistir todos los trabajadores del ramo, son necesarias actualmente en Hellin, para conseguir que todos vean la necesidad de apoyarlo y de luchar por el convenio hasta donde sea preciso, toma de conciencia que no se lograra si de la negociaci6n del convenio se encargan las centrales, quedando la base desconectada de las vicisitudes de la misma.

La primera medida a tomar por los trabajadores, es presionar sobre la patronal para que acepte como interlocutores validos y unicos, para la negociaci6n del convenio, a los representantes obreros elegidos en las assembles de empresa, a tal efecto.

Con respecto al movimiento assembleario de Elda (uno de los primeros de España) os podemos decir que empezo de la siguiente forma:

Hace aproximadamente un año se creo en Levante un organo sindical del calzado (CUS), formado por UGT, CCOO, y USO que pretendio ser el portavoz de la clase trabajadora, sin que esta lo hubiera elegido; la CNT denunció este organo fantasma y propuso su disoluci6n y una alianza entre todos los grupos sindicales para la potenciación de un movimiento por la base que habria de crearse en las asambleas asi nacio el MOVIMIENTO ASAMBLEARIO.

MOVIMIENTO

ASAMBLEARIO

En la provincia de Albacete, en el ramo del textil. Se constituyo, hace dos meses un movimiento assembleario. Lamentablemente poco apoyado por los trabajadores.

De momento no sabemos, con exactitud que fuerza tiene. Pero lo que podemos decir es que a nivel de Hellin, no ha habido injerencias, hasta ahora, por parte de partidos ni centrales sindicales.

~~XXXXXXXX~~ Nosotros tenemos noticias de como se desarrollo el movimiento assembleario en Elda y os podemos decir que a tenor de lo que hasta ahora hemos podido apreciar, las asambleas, a las que puedan asistir todos los trabajadores del ramo, son necesarias actualmente en Hellin, para conseguir que todos vean la necesidad de apoyarlo y de luchar por el convenio hasta donde sea preciso, toma de conciencia que no se lograra si de la negociaci3n del convenio se encargan las centrales, quedando la base desconectada de las vicisitudes de la misma.

La primera medida a tomar por los trabajadores, es presionar sobre la patronal para que acepte como interlocutores validos y unicos, para la negociaci3n del convenio, a los representantes obreros elegidos en las asambles de empresa, a tal efecto.

Con respecto al movimiento assembleario de Elda (uno de los primeros de España) os podemos decir que empezo de la siguiente forma:

Hace aproximadamente un año se creo en Levante un organo sindical del calzado (CUS), formado por UGT, CCOO, y USO que pretendio ser el portavoz de la clase trabajadora, sin que esta lo hubiera elegido; la CNT denunció este organo fantasma y propuso su disoluci3n y una alianza entre todos los grupos sindicales para la potenciación de un movimiento por la base que habria de crearse en las asambleas así nacio el MOVIMIENTO ASAMBLEARIO.

PRESES.

Nosotros los hombres, que hemos transformado el mundo, que nos hemos dado toda clase de comodidades, inventos, que nos hemos preocupado de explotarnos los unos a los otros, que hemos creado una religion, un estado y una serie de instituciones, para podernos dominar mejor. Hemos caido en una serie de errores de los cuales nos tenemos que sentir responsables, pero que muestra moral, esa moral fabricada a nuestra mezquina conveniencia, nos permite saltarnos "a la torera" porque somos cobardes estamos llenos de traumas, perjuicios etc..... que solamente pensamos en nosotros, la libertad de los demas no cuenta. Nosotros somos los que hemos hecho que unos tengan que ser marginados, maltratados, expuestos siempre a la mas terrible de las humillaciones. Nosotros los hemos metido en las carceles, nosotros debemos de sacarlos. Cuando oimos, se ha detenido a tal o cual, pensamos "vaya unos sinverguenzas, los deberian ahorcar a todos, estan atentando contra mi vida, contra mi propiedad, no tienen derecho a nada. ¿ Pero nos hemos parado a pensar cuales son los motivos que llevan a esas personas a cometer estos actos ¿ Y los señores de MATESA, REDONDELA; SOFICO, ect,,, ¿ No son estos los autenticos robos contra el pueblo, cometidos por personas que estamos cansados de oir que estan salvando a España? ¿ A cuantos de ellos han condenado? ¿ Solo a unos pocos (los hombres de paja) y por un pequeño periodo de tiempo. Encambio a un gitano que roba una gallina es condenado por un monton de años. Hay que ayudar a los que estan presos, porque ellos no tienen la culpa de lo que son, ellos desde dentro estan sometidos a la mas terrible de las marginaciones, no se les intenta recuperar para la sociedad, por el contrario las carceles los vuelven irreuperables, por cualquier capricho de los funcionarios son a veces duramente castigados, metiendolos en celdas de castigo, teniendolos durante semanas por lo que muchos, ante estas atrocidades o pierde la razon o acaban cortandose las venas. Despues cuando terminan su condena aun les espera un medio ambiente hostil donde es casi imposible encontrar trabajo, ya llevaran durante toda su vida la etiqueta de PRESO COMUN.

NUESTRA IDEOLOGIA

La CNT, como sindicato de clase, se mueve sobre los principios puros del anarcosindicalismo basandose tanto en la practica como en la teoria anarquista.

Al definirse como seguidora del Anarquismo ò doctrina que pregona la anarquia, la CNT serà ideòlogicamente antigubernamental y ~~estará~~ ~~en~~ ~~contra~~ ~~de~~ ~~la~~ ~~opresión~~ ~~del~~ ~~hombre~~ ~~por~~ ~~el~~ ~~hombre~~; por consiguiente no admite ningùn tipo de poder ò condicionante que no sean los que ejerce la propia naturaleza sobre el ser humano (condiciones geneticas, factores ambientales etc.) y el reconocerlos y aceptar las leyes del universo es lo que constituye nuestra propia libertad.

Se desprende de todo ello que nuestro ideal vè mäs allà de lo que podria ser un simple sindicato al que quizás se acude, algunas veces en busca de asesores que solucionen a corto plazo unas reivindicaciones salariales, otras (y esto es lo triste) en las que los militantes se dediquen a " la caza" del nuevo socio, como ocurre en tantas y tantas centrales. La CNT, en base a sus ideales anarquistas lucha por la emancipacion de todos los oprimidos (explotados) pero sin olvidar que ante todo y por encima de todas las cosas somos seres humanos libres (que todos tenemos los mismos derechos en la sociedad, tiempo libre, iguales condiciones de vida y que estas condiciones no podremos gozãrlas, mäs que conquistãndolas nosotros mismos al arrinconar ò cortar esas ligaduras con que hoy por hoy nos estan trabando al mismo tiempo que nos han hecho casi llegar a creer que esta represión es algo tan natural como la propia naturaleza.

Para finalizar solo nos queda algo que en cierta ocasiòn dijo un pensador del anarquismo:

"No aceptemos ningun condicionante que nos venga impuesto desde fuera"

AGRICULTURA BIOLÓGICA.

Por contraposición a la agricultura química es aquella que no utiliza productos químicos, tanto abonos como pesticidas, por el contrario, está basada en el empleo de procedimientos naturales para el combate de plagas y enfermedades de los cultivos.

Los abonos químicos y los plagicidas son los que hasta ahora hemos venido utilizando imprudentemente, desconociendo el peligro que suponía al ir incrementándose sus residuos tanto en la tierra como en los cultivos, con el consiguiente peligro de toxicidad para el hombre. De otra parte, el uso continuado de estos productos viene a aumentar la resistencia de ciertas especies parásitas a los cultivos. Por ejemplo, el escarabajo de la patata fácilmente combatible hasta ahora con DDT, ha llegado a ser totalmente inmune a este tratamiento.

En contrapartida, la Agricultura biológica propone una alternativa distinta técnica y social: en el uso de procedimientos biológicos y en una agricultura colectiva, autogestionaria.

La agricultura está sufriendo las consecuencias de un centralismo acentuado y de un desarrollo capitalista irracional.

Nosotros, pese a llamarnos "empresarios agrícolas" servimos con nuestras producciones, que son recogidos a través de organismos oficiales diversos, a que el Gobierno pueda compensar los defectos de su sistema.

No queremos oír hablar más de concentraciones parcelarias, ni de cooperativas verticalizadas, sino de auténticas colectividades campesinas.

Organizémonos por medio de asambleas coordinándonos con otros pueblos para exponer nuestros respectivos puntos de vistas con igualdad de derechos. Así sentaremos las bases de una verdadera autogestión campesina, en la que el campo sea utilizado en función nuestra y de acuerdo con los intereses generales, no dictándonos normas en función de un campo al servicio de la economía capitalista y burguesa.

